

Vie du Village

Faits divers (suite)

Lettre n°88.

Bien cher Albinus,

Je reviens vers toi au sujet de la décharge sauvage de la route des Jardins.

Dans ma lettre 86 j'attirais, une fois de plus, ton attention sur la gestion et la conservation des terrains de la zone industrielle. Des photos te montraient le laisser faire de la Commune qui acceptait depuis bien trop longtemps cette décharge sur des terrains communaux.

Dis-moi Albinus est-ce une coïncidence si, quelques jours après la publication de cette lettre, il y a enfin eu une réaction des Elus ? 3 panneaux d'interdiction ont été installés. Mais crois-moi cela ne gênera en rien la poursuite des déversements, car l'accès à ce lieu n'est pas condamné.



Photos prises le 2 avril 2013





A bientôt,

Avril 2013

Ton ami Nicolas

PS: toutes nos excuses à nos lecteurs pour les problèmes de connexion indépendants de notre volonté.